

{besps}secretariageneral02062010|width=215|height=169{/besps}

Durante esta mañana, en el auditorio de la cooperativa eléctrica de Saladillo, representantes de cinco municipios se reunieron con personal de la Dirección Provincial de Estadísticas, para capacitar a quienes serán los futuros listadores. Se trata de las personas que recorrerán los distritos para anotar la cantidad de viviendas.

María Storti, del área de Estadísticas y Censos, confirmó que el estudio se llevará a cabo el 27 de octubre. En ese sentido, indicó que ya se trabaja en la convocatoria y selección del personal, priorizando a aquellos que ya han participado de alguno, dado que los tiempos para la capacitación son reducidos.

En ese marco, esta mañana se desarrolló un curso para listadores, que son quienes pasan y anotan la cantidad de viviendas. Estuvieron participando los municipios de Roque Pérez, Saladillo, 25 de Mayo, Tapalqué, Bolívar y Alvear, con la coordinación de Sergio Swiatkowski, de la Dirección Provincial de Estadísticas. Luego de juntar esos datos, explicó Storti, se derivan a La Plata, donde, en consecuencia, se determina la cantidad de censistas necesarios.

"Es muy importante tener el conteo de todas las variables sociodemográficas, porque hasta dentro de diez años no vuelven a salir. De estos datos salen por ejemplo la coparticipación, la discriminación de sexos y rangos de edades, en todos los países se desarrollan, en algunos cada cuatro años", destacó Storti.

Asimismo, dijo que en breve los listadores estarán con identificación en la calle, "igualmente no se encuesta ni pregunta nada, salvo excepciones, y viviendas colectivas, como hoteles, geriátricos, comisarías, donde sí tienen que entrar y preguntar, para saber qué capacidad pueden albergar", finalizó.